

Bewegung an Schloss Übigau

■ Übigau

Nach jahrelangem Verfall des Schlosses Übigau ist dieses Jahr Bewegung in den Konflikt um die Immobilie gekommen. Erster Schritt war am 8. Mai die Öffnung des Schlossgartens für die Einrichtung einer Sommerwirtschaft. Wenig später kündigte ein Architekturbüro im Namen der Eigentümer eine

Komplettsanierung des 1726 vollendeten Barockbauwerks an.

Im März hatte die Bürgerinitiative Schloss Übigau im Lingnerschloss eine Ausstellung über das Wirken des Ingenieurs Johann Andreas Schubert in Schloss Übigau eröffnet. Die Schau wurde Grundstock für eine Geschichtsausstellung, die seit Oktober in der Werftstraße 1 zu sehen ist. (SZ)